

Partition Linux depuis Windows vs NTFS depuis Linux

Cela fait longtemps qu'il existe des projets dont le but est l'écriture dans des partitions NTFS depuis Linux. La problématique se pose lorsqu'on a Windows et Linux installé sur un ordinateur en dual boot.

Le projet ntfs-3g est le premier à permettre de lire / écrire de manière illimitée dans du NTFS.
<http://www.ntfs-3g.org>

Mais finalement si on a le choix, il est plus fiable de faire le contraire: accéder aux partitions Linux (Ext2 ou Ext3) depuis Windows.

L'outil pour ça est "Ext2 File System For Windows", FS-Driver accessible à <http://fs-driver.org>
Cet outil est compatible Windows NT/2000/XP, il permet la lecture/écriture sur des partitions Ext2 et Ext3.